

Presseinformation

03.10.2025

Enjoy Jazz Festival 2025

Fulminante Eröffnung mit Ibrahim Maalouf

Am gestrigen Donnerstag, den 02. Oktober 2025 hat das Eröffnungskonzert des 27. Enjoy Jazz Festivals stattgefunden. Dabei trat der französisch-libanesische Trompeter Ibrahim Maalouf vor 1.300 Zuhörer:innen im ausverkauften BASF-Feierabendhaus Ludwigshafen auf. Maalouf präsentierte mit einem 11-köpfigen Ensemble die energiegeladenen Songs seines aktuellen Albums „The Trumpets of Michel-Ange“. Die mitreißende Show auf der Bühne hielt die Zuschauer:innen schon beim Opener „The Proposal“ nicht mehr auf ihren Sitzen, so dass das Eröffnungskonzert von Anfang an zu einer einzigen großen Party geriet. Den Abschluss des Konzerts bildete nach umjubelten 90 Minuten mit „True Sorry“ der größte Hit von Ibrahim Maalouf.

Enjoy Jazz präsentiert unter seinem diesjährigen **Motto „Knowing“** noch bis zum 08. November täglich Konzerte auf Bühnen in der Metropolregion Rhein-Neckar. Den Abschluss des fünfwöchigen Festivals bildet ein bereits ausverkauftes Konzert des Oud-Virtuosen **Anouar Brahem** in der Christuskirche Mannheim. Weitere Informationen und Karten gibt es unter enjoyjazz.de sowie an allen bekannten Reservix-Vorverkaufsstellen. Tickets für die Veranstaltungen in Co-Produktion mit dem BASF-Kulturprogramm sind auch unter baf.de/kultur erhältlich.

Pressefotos:

<https://bit.ly/4gTji65>